

Freiheits-Business.Deluxe Kongress *Workbook*



Das Wichtigste
zum
Kongress
Interview

Susanne Weidenkraft

<https://Kongress.Freiheits-Business-Deluxe.com>

Susanne Weidenkraft

Onlinekongressveranstalterin, Weltreisende und Heilerin der neuen Zeit

Susanne hat bisher 6 Kongresseveranstaltet.

Ein Tipp von Susanne: solltest du auch mit dem Gedanken spielen einen Kongress zu veranstalten, nimm dir auf jeden Fall einen Coach zu Seite.

Ganz Wichtig, suche Dir einen Techniker oder Technikerin.

Aus eigener Erfahrung empfiehlt Susanne, **keinen** Fix Betrag zu vereinbaren sondern eine Prozentuale Beteiligung.

Guck genau hin welchen Coach du brauchst. Informiere Dich vorher. Frage auch Dein Herz.

Nimm nicht Dein letztes Geld für einen Coach.

☀ Wenn Du als Digitaler Nomade auf reisen gehst geht es nicht darum, in einem Hostel hinter deinem Laptop zu sitzen. Sondern es geht darum, den Spirit der Freiheit zu schnuppern.

**Wie schaffen wir es, das wir nicht mehr fürs Geld arbeiten, sondern dass das Geld für uns Arbeitet.
Das wir im Schlaf Geld verdienen.**



Das könnte eine ein Angebot aus der Dezentralen Finanz Welt sein.

Die Zentrale Finanzwelt ist das was wir kennen.

\$ Die zentrale Finanzwelt bezieht sich auf die weltweiten Märkte und Institutionen, die sich mit Finanzen und Investitionen befassen. Hierzu zählen unter anderem Banken, Börsen, Investmentfonds und Versicherungen. Die zentrale Finanzwelt spielt eine wichtige Rolle in der Wirtschaft, da sie Unternehmen und Regierungen Geldmittel zur Verfügung stellt, um Investitionen zu tätigen und Wachstum zu fördern. Die Aktivitäten der zentralen Finanzwelt können auch Auswirkungen auf den Alltag von Menschen haben, wie zum Beispiel durch Kredite für den Kauf von Häusern oder Autos, oder durch Investitionen in Rentenfonds für die Altersvorsorge. Jedoch kann die zentrale Finanzwelt auch zu Risiken und Instabilität führen, wie beispielsweise in der Finanzkrise von 2008.

Wir haben keinen Einfluss darauf was Passiert.

<https://Kongress.Freiheits-Business-Deluxe.com>

Bei der Dezentralen Finanzwelt gibt es keine Weltbank die etwas zu sagen hat. Du generierst Dein Geld und du bekommst Dein Geld. Natürlich musst du die Server bezahlen, Die bezahlt man aber überall auch für Deine Webseite. usw. . Du musst aber jemanden haben der Vertrauenswürdig ist und dich berät.

\$ Die dezentrale Finanzwelt bezieht sich auf neue Technologien, die es ermöglichen, Finanztransaktionen direkt zwischen den beteiligten Parteien durchzuführen, ohne dass eine zentrale Institution wie eine Bank erforderlich ist. Diese Technologien basieren auf Blockchain-Technologie und werden als "Kryptowährungen" bezeichnet, wie zum Beispiel Bitcoin oder Ethereum. Die dezentrale Finanzwelt eröffnet neue Möglichkeiten für Menschen, Geldmittel zu verwalten und zu investieren, ohne von traditionellen Finanzinstituten abhängig zu sein. Dezentrale Finanzanwendungen (dApps) ermöglichen auch den Zugang zu Finanzdienstleistungen für Menschen, die sonst keinen Zugang dazu hätten. Die dezentrale Finanzwelt ist jedoch noch relativ neu und es gibt noch Unsicherheiten bezüglich ihrer Regulierung und Sicherheit.

Hier noch einmal der Hinweis zu Susanne

Kostenfreies Infogespräch zum passiven Einkommen

Dafür komm in meine Telegramgruppe "MoneyGuide Mexiko":

<https://t.me/+ZltyD7UtJy4ZmU6>

3 Action Steps

1.- Dein Warum?

Wo möchtest du hin?

2. Schreibe auf woher kann Dein Geld herkommen.
